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Alo do 12o (décimo segundo) Reuniõo Exlroordinório do Cômoro Munlcipol
de Sôo GoloÍdo reolizodo no dlo 25 (vinte e cinco) de Julho de 2014 (dois
mil e quotorze) às 17:00 (dezessete ) horos, no sede do Cômoro, à proço
Sõo Sebostiõo, no.45, nesio cidode, onde se reunirom sob o presidêncio do
vereodor Genésio Morlins Neto, os senhores vereodores: Adrlono Leonel de
Androde, Céllo Mortlns dos Reis, Gllberto de Oliveiro Côndido, José Luiz

Messios Neto, Morcilon loci Rodrigues, MourÍ lgnócio de Moroes Sllvo,
Onofre Roberto de Oliveiro, Odqir Mussi e Voldivino Honorolo de Oliveiro.
Hovendo número regimenÍol, em nome de Deus, o senhor presidente

declorou oberto o 12" (décimo segundo) Reuniõo Exlroordinório do ono de
2014. O senhor Presidente solicitou oo 2o Secretório, vereodor Gilberto de
Oliveiro Côndido, que lesse o oto do I l" (décimo primeiro) reuniôo
exiroordinório ocorrido em 1 0 de julho de 2U 4. Depois de lido foi posto em
oprecioçÕo e voÍoçÕo, sendo oprovodo por 8 votos, nos termos do ort. 35
do Regimento lnterno (Resoluçóo 94/92), sem ressolvos. No seqüêncio
possou-se o opresentoçÕo dos Projeios de Lei do ordem do dio, o sober:
PROJETO DE [El No 35 DE 16 DE JUTHO DE 2014- que ,,Dispôe sobre o
outorizoçõo oo Poder Executivo Municipol o sup/emenlor doÍoçôes
orçomentórias com so/dos insuficienles no Lei do Orçomento Anuol em
vigor e dó o uÍros providêncios. " PROJETO DE tEl No 36 DE 24 DE JUTHO DE

2014- que " Autorizo o oberturo de crédito especio/ oo orçomento gerot do
munícípio no volor de Rg 25.000,00 e dó outros providêncios.,, PROJETO DE

[El No 37 DE 24 DE JUTHO DE 2014- que "Dispõe sobre o outorizoçdo oo
Poder Executivo Municipol o suplementor doÍoções orçomentórios com
so/dos insuficíenles no Lei do Orçomento Anuol e dó ouÍros providêncios.,,
PROJETO DE [El No 38 DE 24 DE JUTHO DE 2Ol4- qoe ,,Autorizo o poder
Executivo Munícipol o celebror conyênio com reposse de subvençõo socio/
à Fundoçõo Educotivo e Cutturol de Sôo Gotordo e do oulros
providêncios. " Após opresenlodos os projetos em pouto, possou-se o
opresentoçÕo e oprecioçõo dos pedidos de providêncio de no'47,49 e 49.
Pedido de Providênclo no 49, de outorio do vereodor presidente Genésio
Mortins, que so/icifo oo Poder Executivo Munícipol que providencíe um
quebro mo/os em frente oo no 47 do Ruo Iomoíos no Boiro Sonto Terezínho.
Jó em discussõo, vereodor Onofre disse concordor com o pleito, no
entonto pediu que os quebro molos fossem construídos de ocordo com os
podrões técnicos. O senhoç presidenle solicitou à secretorio que junto oo
Pedldo de Providênclo no 49 tombém fosse enviodo oo Execuiivo Municipol
o recomendoçÕo do vereodor Onofre. Em votoÇÕo, o pedido foi oprovodo
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por 8 votos. Pedido de Providênclo no 47, de outorio do vereodor
presidente Genésio Mortins, que so/iciÍo oo Poder ExecuÍivo Municipol
providencie o ílumínoçdo do cemítério do Distrito de Guordo dos Feneiros.
Vereodor Gllberto lembro que juntomente com o vereodor Voldivino, jó
solicitou oo Governo Estoduol recursos com vistos o iluminor o cemilério de
Sõo Goiordo. Disse sober que o município com porcos recursos nõo
consegue solucionor o demondo opresentodo. Cobrou novomente do
Governo do Esiodo, que otrovés do Secretorio de Obros, posso resolver os
situoções esboçodos. Vereodor Voldivlno reiterou os polovros do vereodor
Gilberto, ofirmou estor empenhodo hó tempos em solucionor o problemo
do follo de iluminoçÕo do Cemitério Municipol, e se solidorizou ô
demondo opresentodo pelo pedido de providêncio em onólise.
Vereodor Adriono Leonel porobenizou oo senhor presidente pelo
inicioiivo em propor tol pedido, disse que vem se dedicondo à
Comunidode do Dislrito de Guordo dos Ferreiros, relotou que jó
conseguiu umo verbo poro omplioçôo e iluminoçôo do cemitério do
referido locolidode e poro melhorios do Coso Velório do distrito,
informou que esso último foi construído pelo comunidode. Em
votoçôo, o pedido foi oprovodo por 8 votos. pedido de provldêncio no

48, de outorio do vereodor presidente Genésio Mortins, que so/iciÍo oo
órgõo competenle do Poder Executivo Municipol, que provrdencie o coni/
municípol poro fozer cumprir o Lei 1993 de 28 de novembro de 2Ol3 que
ínstitui o Progromo Municipol de Conlro/e Populocíonol de onimoís e
prevenÇõo de doenços zoonótícos. Posto em votoçôo, obteve oprovoçõo
plenório por 8 votos. Vereodor José luiz solicitou oo senhor presidente que
consultosse o plenório sobre o possibilidode de reolizor umo reuniõo
extroordinório opós o presenÍe sessôo, dispensondo inclusive o intersiício
regimenlol, poro que os proposições opresentodos, projeto de Lei no 35,
Projeto de Lei no 3ó, Projeto de Lei no 37, projeto de Lei no 38, pudessem ser
opreciodos e votodos. O senhor Presidente colocou o pedido em votoçõo
nominol, sendo oprovodo por B votos. Vereodor Odoir Mussi orgumentou
que somente concordoró em rozôo do recesso porlomentor, e porque os
projetos jó forom lidos e estudodos. Compleiou dizendo que em período de
reuniões ordinórios, nôo votoró e nem doró porecer sem que sejo feito
esludo prévio e dentro do tempo regimentol. O senhor presidente onunciou
que o l3o ReuniÕo Extroordinório ocorreró l0 minutos opós o presenie
sessôo plenorio. No seqüêncio tronsferiu o presidêncio oo senhor 2.
Secretório, Gilberto de Oliveiro Côndido que por suo vez deixou o polovro
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livre oos vereodores. Vereodor Presldenle Genéslo relotou que folorio sobre
os pedidos de providêncios por ele opresentodos. No que diz respeito oo
Pedido de Providêncio no 47, que solicito iluminoçõo poro o cemitério do
dislrito de Guordo dos Ferreiros, pediu oo Prefeito que o otendesse com
urgêncio, conÍinuou porobenizondo vereodor Adriono Leonel pelo irobolho
desempenhodo junto àquelo comunidode e disse unir suos forços à couso.
Porobenizou oos vereodores Gilberto e Voldívíno por lutorem em prol do
iluminoçÕo do Cemitério Municipol. Sobre o Pedido de providêncio no 48,
disse que o Lei I .993 de 28 de novembro de 2013 em seu ort. 3o, lnciso lll
prevê o construçôo de lugor odequodo poro olocoçôo desses onimois.
Relotou que muitos onimois, às vezes doentes, ficom no proço Sõo
SebosÍiôo, ossim como ilusÍro o foto onexo oo pedido em queslÕo.
Mencionou que ontes de opresentor tol projeÍo, os vereqdores
Voldivino e Célio jó hoviom opontodo o problemo. euonÍo oo
Pedido de Providêncio no 49, disse sober que nem todos sôo fovoróveis o
construçôo de quebro molos, no enlonto ofirmou que no endereço jó
mencionodo ele é necessório, sendo inclusive umo questõo de seguronço.
O presidente em exercício disse que os pedidos serõo encominhodos oo
Poder Executivo Municipol poro que os providêncios sejom tomodos no
prozo regimentol, no seqüêncio devolveu o presidêncio oo senhor
vereodor Genésio Mortins Nelo, que declorou o polovro coniinuor livre.
Vereodor OnoÍre disse que esleve em Belo Horizonle no último quorlo-feiro
e no ocosiôo foi informodo de que o Depuiodo Estoduol Dilzon Melo
deslinou um veículo Von, poro uso do Secretorio de Soúde. Relotou que
quem viojo poro fozer hemodiólise, preciso oguordor enquonto outros
pocientes se consultom, por vezes por um dio inteiro. Disse ser o fovor dos
pessoos se consuliorem, no entonlo, pediu que o prefeito observosse e
openos permitisse o tronsporte no corro do hemodiólise de pessoos que
necessitom desse trotomento debijilonte, poupodo-os de mois um
desgoste. O senhor Presídente o porobenizo pelo inlciolivo e pelo luto em
prol do cidode. Vereodor Odoir Mussi opresentou um requerimento orol
solicilondo que o Prefeito explicosse sobre o porodeiro de umo móquino
de fozer meio fio. de propriedode do município, pois segundo ele, hoverio
relotos de que elo se enconlrorio em Goiós. Completou que ouviu folor de
um trotor que hoverio sumido, no entonto pediu que o requerimento
openos esclorecesse o quesiõo do móquino de fozer meio fio. Jó sobre
Aboeté dos Venôncios, relotou que o óguo diskibuído no distrito estó em
pior estodo do que quondo foi tecnicomente onolisodo. Disse jó hover o
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disposiçõo do município recurso poro construçÕo de um poço ortesiono, e
que, no entonto o Poder Executivo Municipol nôo tomo os medidos
necessórios. llustrou que tois recursos forom trozidos pelos vereodores
Gilberto e Morcilon. Sugeriu que o controlo com o COPASA sejo refeito
poro que sejom incluídos os disiritos e povoodos conforme celebrodo o
convênio. Completou que em Aboete dos Venôncios sõo cerco de 180

fomílios consumindo óguo com péssimo quolidode ou oté contominodo.
Pediu que sejo feito ofício oo Prefeito, pedindo providêncios. O senhor
Presidente porobenizou oo vereodor Odoir Mussi pelo iniciolivo e pediu oo
deporiomento jurídico que redigisse o requerimento ocerco do pedido de
esclorecimentos sobre o móquino de meio fio. E que tombém redigisse
ofício oo Executivo Municipol sobre o problemo do óguo no distdto de
Aboelé dos Venôncios. Vereodor Voldivino informou que conseguiu junto
oo Depulodo Esioduol Antonio Lerin 2 (dois) veÍculos poro otender o seior
de soúde em SÕo Gotordo. Sobre o tronsporie de pocientes que fozem
hemodiólise em Potos de Minos, relotou que o conirole estó mois rigoroso e
que o Secretório de Administroçõo Cloudionor gorontiu que nõo hoverÕo
mois otrosos no retorno deles às suos morodios e que os mesmos serôo
trotodos com prioridode, conforme preconizo o lei. Folou sobre os protesios
feitos pelo Prefeituro Municipol em desfovor de devedores de toxo de
olvorós, inscritos no dívido otivo. Argumentou que os devedores nõo estôo
sendo ovisodos dos protestos. Disse ier sido procurodo por vórios pessoos
que vivem o problemo. Opinou que esso nõo é umo posturo certo, que o
município deverio dor oos devedores oportunidode poro negociorem e
pogorem suos dívidos. Mencionou que hó pequenos empresórios que nÕo
conseguirom quilor seus débitos e que seus nomes coniinuom no protesto
lhes trozendo tronstornos. Confinuou explonondo que estó sendo
onunciodo em corro de som volonte que os devedores do dÍvido otivo
podem procuror o Prefeituro poro pogorem seus débitos oté dio OZ de
ogosto. portonto quem jo teve suos dívidos otivos protestodos nôo se
beneficiorom desse prozo. lndogou como ficoriom oqueles que jo
pogorom os protestos e tiverom que custeor despesos de cortório. Disse
que goslorio de opresentor requerimento orol, poro que o prefeito retirosse
do protesto, groiuitomente, todos os que.jó forom protestodos, poÍo que
possom, de moneiro iguolitório, negociorem seus débitos
odministrotivomente. O senhor Presidente solicitou oo deportomento
jurídico do Coso que providenciosse o requerimento orol opresentodo pelo
vereodor Voldivino. Vereodor Voldivino disse que tem conhecimento de
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que existe umo lei federol que permite oo município cobror o dívido otivo.
Defendeu que os munícipes precisom ser trotodos iguolmente e que lodos
lem o direito de negocior suos dívidos ote dio 0Z de ogosto. Do que poro
constor, eu, Gilberto de Oliveiro Côndido, 2o Secrelório, lovrei o presente
oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. {Nodo
mois)

RTINS NETO

idenle

MARCI c RIGUES

Vice-P nte
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RICARDO NUNES

I " Secretórlo
GITBERI E OTIVEIRA CÂNDIDO

2o Secretdrio
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